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  Стратегическое управление, бюджетные 
и административные вопросы 
 

 

1. На своих 5-м и 6-м заседаниях 13 и 14 марта 2018 года Комиссия рассмот-

рела пункт 4 повестки дня, который гласит: 

  «Стратегическое управление, бюджетные и административные вопросы:  

  a) деятельность постоянной межправительственной рабочей группы от-

крытого состава по улучшению руководства деятельностью и финан-

сового положения Управления Организации Объединенных Наций по 

наркотикам и преступности; 

  b) директивные указания по стратегическим и бюджетным вопросам для 

программы по наркотикам Управления Организации Объединенных 

Наций по наркотикам и преступности;  

  c) методы работы Комиссии; 

  d) кадровый состав Управления Организации Объединенных Наций по 

наркотикам и преступности и прочие смежные вопросы». 

2. Для рассмотрения пункта 4 Комиссии были представлены следующие до-

кументы: 

  a) доклад Директора-исполнителя о деятельности Управления Органи-

зации Объединенных Наций по наркотикам и преступности  (E/CN.7/2018/2-

E/CN.15/2018/2); 

  b) записка Секретариата о работе постоянной межправительственной 

рабочей группы открытого состава по улучшению руководства деятельностью и 

финансового положения Управления Организации Объединенных Наций по 

наркотикам и преступности (E/CN.7/2018/3-E/CN.15/2018/3); 

  c) записка Директора-исполнителя о поправках к сводному бюджету 

Управления Организации Объединенных Наций по наркотикам и преступности 

на двухгодичный период 2018–2019 годов (E/CN.7/2018/12-E/CN.15/2018/14). 

http://undocs.org/E/CN.7/2018/2
http://undocs.org/E/CN.7/2018/2
http://undocs.org/E/CN.7/2018/3
http://undocs.org/E/CN.7/2018/12
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3. Со вступительным заявлением выступил Директор Отдела по вопросам 

управления. 

4. С заявлениями выступили представители Ирака, Китая, Швейцарии, Япо-

нии, Соединенных Штатов Америки, Бразилии, Республики Корея и Таиланда. 

С заявлением также выступил наблюдатель от Соединенного Королевства Вели-

кобритании и Северной Ирландии.  

 

 

 A. Ход обсуждения  
 

 

5. Несколько ораторов выразили признательность за работу межправитель-

ственной рабочей группы открытого состава по улучшению руководства дея-

тельностью и финансового положения УНП ООН. Они отметили, что рабочая 

группа служит важным механизмом повышения транспарентности и подотчет-

ности в работе Управления и позволяет налаживать конструктивный диалог 

между государствами-членами и УНП ООН. 

6. Один выступавший выразил удовлетворение по поводу оперативной под-

держки, оказываемой УНП ООН и Комиссией в рамках последующих мер по 

итогам специальной сессии Генеральной Ассамблеи по мировой проблеме 

наркотиков, которая состоялась в 2016 году, и в частности по поводу принятого 

подхода, в котором учитывается каждая из семи тематических областей итого-

вого документа специальной сессии и задействованы все соответствующие за-

интересованные стороны. Оратор также отметил большое значение тематиче-

ских обсуждений, состоявшихся в Вене в период с января по ноябрь 2017  года, 

портала с информацией о позитивной практике на веб-сайте, посвященном по-

следующим мерам по итогам специальной сессии, и двух региональных практи-

кумов по осуществлению итогового документа, проведенных в Ла-Пасе и 

Порт-оф-Спейне. 

7. Ряд ораторов обратили внимание на важность технического сотрудниче-

ства и, в частности, технической помощи, предоставляемой УНП ООН странам, 

обращающимся с такой просьбой, с учетом их приоритетов в решении мировой 

проблемы наркотиков. Выступавшие говорили также о центральной роли, кото-

рую играет Управление в глобальных усилиях по решению мировой проблемы 

наркотиков в свете его уникального опыта и возможностей. 

8. Несколько выступавших выразили обеспокоенность по поводу сложной 

финансовой ситуации, в которой оказалось УНП ООН из-за значительного со-

кращения средств общего назначения и одновременного увеличения средств 

специального назначения. Была выражена поддержка усилиям Управления, 

направленным на урегулирование этой ситуации. Один оратор отметил, что 

УНП ООН не должно превращаться в организацию, деятельность которой опре-

деляется донорами, поскольку это негативно отразится на практике установле-

ния приоритетов и степени его причастности к своим основным мандатам, кото-

рые должны финансироваться из регулярного бюджета. 

9. Несколько ораторов высказались в поддержку поправок, внесенных 

УНП ООН в сводный бюджет на двухгодичный период 2018–2019 годов, и в этой 

связи приветствовали предложение о более гибком распределении средств на 

вспомогательное обслуживание программ. УНП  ООН было рекомендовано и 

впредь прилагать усилия для повышения транспарентности в рамках его диалога 

с государствами-членами в процессе составления бюджета и принятия решений.  

10. Некоторые выступавшие указывали на необходимость более широкого, бо-

лее гибкого и более транспарентного использования средств для покрытия рас-

ходов на вспомогательное обслуживание программ в штаб-квартире и отделе-

ниях на местах, в соответствующих случаях, и отмечали, что такой подход будет 

способствовать дальнейшему осуществлению деятельности УНП ООН, в том 

числе на местах. Упоминалась также необходимость более тесной координации 
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между штаб-квартирой и отделениями на местах в целях недопущения дублиро-

вания проектов и содействия эффективному и действенному управлению. 

11. УНП ООН было рекомендовано продолжать проводить оценку и информи-

ровать о проблемах в плане обеспечения жизнеспособности отделений на ме-

стах, реализации проектов и административной практики, в частности в том, что 

касается внедрения механизма полного возмещения расходов. Один оратор от-

метил, что полное возмещение расходов может обеспечить стабильность финан-

сового положения УНП ООН, а другой упомянул рост административных расхо-

дов, относимых на счет проектов, что может подорвать конкурентоспособность 

УНП ООН по сравнению с другими организациями.  

12. Ряд выступавших выразили поддержку Стратегии Отделения Организации 

Объединенных Наций в Вене/УНП ООН по обеспечению гендерного равенства 

и расширению прав и возможностей женщин (2018–2021 годы) и подчеркнули, 

что Управление должно обеспечить прогресс в деле учета гендерной проблема-

тики в своих программах. Один оратор поздравил УНП  ООН с учреждением но-

вой Глобальной программы по вопросам гендерного равенства и расширения 

прав и возможностей женщин в Отделении Организации Объединенных Наций 

в Вене/УНП ООН и заявил о заинтересованности в расширении работы в обла-

стях, охватываемых этой программой. 

13. Несколько ораторов приветствовали усилия, прилагаемые УНП ООН для 

достижения гендерного паритета, а один выступавший отметил, в частности, 

необходимость увеличения числа женщин на должностях старшего уровня. 

Кроме того, один из ораторов отметил важность достижения в Управлении рав-

ного численного соотношения полов с учетом статьи 101 Устава Организации 

Объединенных Наций. 

14. Некоторые выступавшие подчеркивали важность обеспечения справедли-

вого географического распределения среди сотрудников УНП  ООН и настоя-

тельно призывали Управление активизировать свои усилия в этом направлении. 

Один оратор выразил обеспокоенность в связи с управлением людскими ресур-

сами в УНП ООН и выступил за повышение открытости Секретариата при об-

суждении этого вопроса. Оратор выразил надежду, что Секретариат будет про-

должать изыскивать пути совершенствования политики в области набора персо-

нала в Управлении и активно использовать отвечающих необходимым требова-

ниям кандидатов из развивающихся стран. Отмечалось, что гендерный паритет 

и справедливое географическое распределение должны быть основополагаю-

щими целями политики Управления в области набора персонала. 

15. Один выступавший заявил о поддержке реформ, проводимых Генеральным 

секретарем. Оратор упомянул ту важнейшую роль, которую УНП ООН могло бы 

сыграть в обеспечении успеха этих реформ, и отметил необходимость принятия 

в надлежащих случаях непростых решений. 

16. Один оратор поддержал предложение Генерального секретаря об укрепле-

нии и дальнейшем расширении обменов между подразделениями Организации 

Объединенных Наций, в частности в деле отслеживания прогресса на пути к до-

стижению цели 16 Целей в области устойчивого развития. Выступавший также 

отметил необходимость активизации обменов и усиления согласованности дей-

ствий между Отделением Организации Объединенных Наций в Вене и Отделе-

нием Организации Объединенных Наций в Женеве и предложил УНП ООН рас-

смотреть вопрос об укреплении и развитии такого сотрудничества в контексте 

его стратегического и финансового планирования.  

17. Кроме того, один выступавший предложил УНП ООН предоставить допол-

нительную информацию о запланированных им публикациях и о состоянии этих 

публикаций и использовавшихся при их подготовке источников информации и 

призвал УНП ООН активизировать свое взаимодействие с государствами-чле-

нами в этой связи. 

 

 



E/CN.7/2018/L.1/Add.2  

 

4/4 V.18-01525 

 

 B. Решение, принятое Комиссией  
 

 

18. На своем 6-м заседании 14 марта 2018 года Комиссия приняла резолюцию, 

озаглавленную «Бюджет Фонда Программы Организации Объединенных Наций 

по международному контролю над наркотиками на двухгодичный период  

2018–2019 годов» (текст резолюции см. в разделе С главы I, резолюция […]). 

 

 


